



# Estudiantes piden diálogo con Monreal

Por Ulises Soriano y Yulia Bonilla

**ESTUDIANTES** de la Facultad de Derecho de la UNAM pidieron a Ricardo Monreal dar apertura al diálogo con el estudiantado para solicitar una reforma más integral y menos drástica, previo a la discusión de la reforma judicial; mientras que otro grupo, bajo el lema "jóvenes por la reforma", anunció su respaldo a la iniciativa.

**INCLUYE** las propuestas de estudiantes de diversas universidades sobre temas que podemos tocar en la reforma

**LUIS ANTONIO FIGUEROA**  
Estudiante de la UNAM

Ayer, los alumnos convocaron a una conferencia de prensa para pedir a las autoridades abrirse al diálogo con los universitarios, en especial al presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), Ricardo Monreal.

Luis Antonio Figueroa explicó que los estudiantes de diversas facultades de Derecho, como la de la UNAM, CIDE, Ibero, la Escuela Libre de Derecho (ELD) y el Tec, están elaborando un compendio de

observaciones y recomendaciones.

Otros grupo de universitarios acudió a la Cámara de Diputados para entregar más de 700 derechos de petición, en exigencia de que la discusión se abra a los jóvenes y estudiantes, pues argumentan que la iniciativa que se discutirá mañana no contiene la voz y visión del sector al que representan; y fueron recibidos por el grupo parlamentario del PAN en San Lázaro.